

学年だより

富士市立吉原北中学校 第1学年
”夢の実現を目指して” f編
～基本を身に付け、
仲間を大切にできる生徒～
令和5年7月1日 NO. 4

3年生の堂々とした勇姿&1・2年生の魂を送る応援

魅せた！部活動激励会！

生徒会を中心に、企画、運営された部活動激励会。この激励会の少し前に、1・2年生は、体育館に部活動ごと集まり、3年生に向けて応援メッセージのVTRを作りました。2年生がどんな言葉でメッセージを伝えるか原稿やポーズを考え、1年生に「想いを伝えるのは、声の大きさと一人一人が一生懸命表現する姿勢で示そう」と、熱い気持ちを伝えていました。1年生は、わずかな月日ではありましたが、お世話になった3年生を思い浮かべながら、大きな声を出し、精一杯今までの感謝を伝えていました。

当日は、思いが十分に届いたせいか、3年生も堂々とした姿でこれに応えました。各部の決意表明を始め、これから開幕する中体連に向けて、闘志と熱気が体育館にあふれていました。学校が、中体連の目標の「感動ある大会」を目指して、一致団結して頑張ろうとする瞬間でした。

1・2・3年生が心を結び、学校全体が一つとなり、中体連に挑みました。



↑
3年生の勇姿を目に
焼き付けようとしてい
ます。



↑
1・2年生の応援メッセ
ージを3年生が見ていま
す「胸が熱くなった」と言
っていました。



今までは、コロナ禍のため、このような行事は縮小されていましたが、少しずつ生徒がやりたいと思う方向に進みつつあります。1年生は、2年後の自分の立ち姿を想像しながら見ていたことと思います。今所属している部活やクラブチームを今後も粘り強く続けて、心身ともに鍛え、魅力ある人になってほしいと願っています。

合唱発表会の曲が決まりました！

9月27日(水)の合唱発表会に向けて、各学級選曲を行いました。今後、楽譜を分けて、パート練習を始めます。御家庭で歌う姿がありましたら、ぜひ一緒に歌ったり、優しく見守ったりしていただきたいです。本番をお楽しみにしてください。

1組	心の瞳	2組	マイバラード
3組	明日へ	4組	大切なもの

6月テストを振り返って

中学校に入って、初めての5教科テストが終わりました。テストの結果は、個表という形で返却されました。教科の授業では、解説と共に弱い分野を確認、補充したり、学級では、計画表をもとに、テスト勉強に費やした時間を振り返り、今後の目標を立てたりするなど、次につながる指導を行いました。御家庭でも、テスト対策の時間は、足りていたのか？家庭学習の仕方に問題はなかったかなど、次につながるように、話していただけたらと思います。個表を返却するとき、他者と比較したり、順位を聞き出そうとしたりするのは、優越感や劣等感を生むばかりで、決して良い方向に向かないことを、学級担任から話されています。子どもたちはそれぞれの夢が違い、たどる道も違います。ここから、夢に向けて学習の仕方が成長できるよう応援していきたいと思います。次のテストは8月31日・9月1日です。



夢の実現方程式

夢（強い思い、願い）×計画×行動＝成功（夢の実現）

7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 専門委員会	4	5 7月テスト (3年) 後期生徒会 選挙投票日	6	7	8
9	10	11 1年防災講話 読み聞かせ	12 職員会議	13 1・2年 授業参観・ 学級懇談会	14	15
16	17 海の日	18 校内研修	19	20 学年集会1年	21 全校・表彰 集会 清掃	22
23	24 夏季休業 開始	25	26	27	28	29
30	31	8/1	2	3	4	5